

BALONCESTO



La familia del Club Baloncesto Santa Marta de Tormes, con más de 200 miembros. Más de doscientos niños entre los equipos que forman parte del Club de Baloncesto Santa Marta y los de la Escuela Municipal de Baloncesto practican este año un deporte que va en aumento en Santa Marta de Tormes. El Club presentó ayer la temporada ante padres y aficionados. Este año cuenta con ocho equipos, tres masculinos y cinco femeninos que compiten en la liga autonómica. En total son 109 jugadores a los que se unen otros seis equipos de categorías inferiores de las Escuelas Municipales. IENE

fútbol sala

SEGUNDA B

El Don Ulpiano supera las bajas y extrae un valioso empate ante el Cuéllar

El conjunto segoviano se adelantó en dos ocasiones en una intensa primera mitad

DON ULPIANO

2

CUÉLLAR

2

Cuéllar FS: Cano, Chuki, Higinio, Corrus y Gonza. Después; Taveras, Lalo, Valco, Corrus, Lalo, Mamu, Samu y Jesús.

Don Ulpiano Albense: Carlos, Pipe, Jaime, Dani Chino y Carlos Sierra. Después; Pablo, Isaac y Dani Ramos.

ÁRBITROS: Sres. Volpini y Gilabert de Valladolid. Amonestaron a Jesús y Chuki en los locales y a Dani Ramos y a Jaime en los visitantes.

GOLES: 1-0, min. 7: Taveras; 1-1, min.8: Jaime; 2-1, min. 17: Taveras; 2-2, min. 19: Dani

ocasiones, pero por suerte para el equipo entrenado por Michel Pena, los dos tantos de Taveras encontraron una rápida respuesta en Jaime y Dani.

Con un ambiente espectacular en la grada, el Don Ulpiano aguantó las embestidas de su rival como pudo, pues apenas tenía tres hombres de refresco en el banquillo. Por su fuera poco, Dani Ramos se lesionó en la primera mitad.

En la segunda mitad, y con la igualdad en el marcador, fue el Don Ulpiano el que dispuso de las mejores ocasiones, desbaratadas todas ellas por el cancerbero local, especialmente inspirado. La próxima semana el Don Ulpiano Albense recibe al Mosteiro Bembrive en el Municipal de Alba de Tormes (16:00).



Dani Ramos, del Don Ulpiano, se lesionó ayer. | MORGAN

balonmano

PRIMERA NACIONAL

El Boulevard XII cae frente al Gran Canaria (35-25) y sigue sin conocer la victoria

L.R.

El Boulevard XII sigue sin conocer la victoria en lo que va de temporada y, tras cinco jornadas, sigue inmerso en puestos de descenso con un único punto en su casillero.

Ayer, el equipo de Fran Tejado claudicó ante el Gran Canaria, que se llevó el encuentro merced a su superioridad (35-25).

El conjunto charro sigue acusando sus problemas en defensa, pues ya es el equipo más goleado del grupo con 166 tantos encajados en apenas cinco encuentros.

En esta tesitura, el Boulevard XII debe enderezar esta dinámica para comenzar a sumar puntos, aunque la semana próxima se enfrenta al líder, el Covadonga.

L.R. | SALAMANCA

El Don Ulpiano Albense, muy merchado por las bajas, consiguió arañar un valioso empate de su visita al Cuéllar segoviano gracias a un empate a dos que se decidió en una intensísima primera mitad.

El Cuéllar se adelantó en dos

